

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-08-02

Clara Brugada anuncia construcción de plantel de la Universidad Rosario Castellanos en Cuajimalpa

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/clara-brugada-anuncia-construccion-de-plantel-de-la-universidad-rosario-castellanos-en-cuajimalpa/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, se comprometió a dar continuidad a la estrategia de construcción de paz para tener una CDMX más segura, y anunció la construcción de un nuevo plantel de la Universidad Rosario Castellanos en la alcaldía Cuajimalpa.

En la explanada de Cuajimalpa, durante su segundo día de gira de agradecimiento, la próxima mandataria se comprometió a dar continuidad a las peticiones de los pobladores de la demarcación: "¡a todas las solicitudes que haga Cuajimalpa, por supuesto que sí!", dijo, tras anunciar que revisará la situación del agua en esta demarcación para que entre en el proyecto de presupuesto del próximo año, "porque se trata de eso, de resolver los problemas".

"Vamos a construir una ciudad más segura, y construcción de paz, reiteró: la alcaldía más segura el día de hoy es Cuajimalpa, vamos a continuar con esa tarea, y también vamos a atender a los jóvenes", señaló.

Acompañada por el senador electo, Adrián Rubalcava, y el excandidato a Cuajimalpa, Gustavo Mendoza, a quien le aseguró que seguirán trabajando juntos, la próxima mandataria recordó que aún hay impugnaciones pendientes tras la elección en esta demarcación, por lo que aseguró que esperará y se respetarán los resultados que brinde la autoridad electoral de la CDMX.

"Tenemos algunas impugnaciones de por medio, vamos a esperar los resultados y vamos a respetarlos, también aquí lo digo públicamente, pero quiero decirte, Gustavo (Mendoza) eres una extraordinaria persona, en cualquier situación estaremos trabajando juntos, ya sea en Cuajimalpa o en el Gobierno de la Ciudad", aseguró.

Brugada Molina fue bien recibida en la explanada de Cuajimalpa, donde vecinos le cantaron las mañanitas junto con un pastel para celebrar de forma anticipada su cumpleaños, el cual será el próximo 12 de agosto.

Durante su discurso, Brugada Molina interrumpió por algunos segundos su discurso, debido a las porras y consignas que le lanzaban los vecinos de la demarcación.

Más tarde, Brugada Molina visitó la alcaldía Magdalena Contreras, en donde reiteró su compromiso de territorializar el Gobierno central en todas las alcaldías, y manifestó su agradecimiento a quienes votaron por ella en los comicios del 2 de junio.

Anuncia la creación de la Secretaría de Atención Ciudadana

Además, la jefa de gobierno electa anunció la creación de una Secretaría de Atención Ciudadana para la CDMX. Esta es la tercera Secretaría que propuso la próxima mandataria, además de una Secretaría del Agua y otra de Vivienda.

En la alcaldía Cuajimalpa, durante el segundo día de su gira de agradecimiento, Brugada Molina reiteró su intención de territorializar el Gobierno de la Ciudad de México para acercar la atención a las 16 alcaldías.

En este sentido, anunció: "Estaremos solicitando la construcción de una Secretaría de Atención Ciudadana en la

Ciudad de México, atención ciudadana debe ser prioridad en esta ciudad, atención ciudadana para resolverle al pueblo sus problemas, atención ciudadana para estar cerca de donde están los problemas, atención ciudadana porque somos un gobierno que quiere resolver los problemas".

Este jueves, Brugada Molina adelantó que el Sistema de Aguas (Sacmex) se transformará en la Secretaría del Agua, mientras que el Instituto de Vivienda (Invi) pasaría a ser la Secretaría de Vivienda.

desa/cr

2024-08-02

Cuajimalpa será sede de la nueva Secretaría de Atención Ciudadana: Brugada

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cuajimalpa-sede-secretaria-de-atencion-ciudadana-brugada/1666152>

Cuajimalpa será sede de la nueva Secretaría de Atención Ciudadana, para "estar cerca de donde están los problemas" anunció la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, durante el segundo día de su gira del agradecimiento con la que visitará las 16 alcaldías, tras su triunfo del 2 de junio.

"Porque somos un gobierno que quiere resolver los problemas que no se han resuelto y que ahora vamos a profundizar en la solución", como parte de la "territorialización" a la que someterá a su gobierno a partir del 5 de octubre, dijo.

Desde la explanada de la alcaldía y acompañada del senador electo, Adrián Rubalcava, y de Gustavo Mendoza, excandidato de Morena a la alcaldía Cuajimalpa, la próxima Jefa de Gobierno señaló que es momento de "gobernar para todos" incluso para los que no votaron por la coalición Morena-PT-Partido Verde.

Expresó que los más de 2.8 millones de votos que obtuvo el 2 de junio "son el triunfo de todos. Y cuando gobernamos, ya no hay diferencia. gobernamos para todas y para todos (...) y así será en Cuajimalpa, donde vamos a trabajar para que cambien las cosas", aseguró.

Asimismo, Clara Brugada llamó a esperar los resultados de la impugnación de la elección en Cuajimalpa y pidió a Gustavo Mendoza, respetar la resolución de la autoridad electoral.

Prometió que en caso de que se ratifique el triunfo del opositor, Carlos Orvañanos, estará trabajando con Mendoza "ya sea aquí en Cuajimalpa o en el Gobierno de la Ciudad", dijo.

Brugada agradeció además a Rubalcava su apoyo y recalcó que luego de que los capitalinos cumplieron con "su deber histórico de no permitir retrocesos", el próximo 5 de octubre iniciará la etapa de la construcción de la "ciudad de las UTOPIAS"

"De la ciudad de los sueños, de la Ciudad de los derechos y las igualdades" por lo que adelantó que en Cuajimalpa se construirán varias UTOPIAS, para replicar en esa alcaldía su programa estrella.

La primera de ellas se edificará en el Parque de la Tolerancia, aledaño a la explanada de la alcaldía.

Por último, reiteró que cumplirá con sus promesas de campaña, con la entrega de programas sociales a partir del 6 de noviembre; en Cuajimalpa adelantó que impulsará la construcción de un plantel de la Universidad Rosario Castellanos y de una secundaria.

Más tarde Brugada Molina sostendrá un encuentro con habitantes de la alcaldía Magdalena Contreras.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm

Anuncia Brugada secretaría de atención ciudadana

ELBA MÓNICA BRAVO

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció la creación de la secretaría de atención ciudadana en su administración, porque será prioridad en la urbe “resolver al pueblo sus problemas”, y anunció que el próximo 19 de agosto presentará a los integrantes del gabinete.

En su segundo día de gira de agradecimiento que realizó por las alcaldías Cuajimalpa y Magdalena Contreras, tras resultar ga-

nadora en la elección del pasado 2 de junio, enumeró que se trata de la tercera secretaría que creará y que formará parte del próximo gobierno.

Señaló que si el Congreso avala la propuesta, el Instituto de Vivienda se convertirá en secretaría, así como el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, que se transformará en la secretaría del derecho humano al agua y gestión sustentable.

Dijo que se instalarán oficinas del gobierno en las alcaldías, al reafirmar que la entrega de los apoyos sociales iniciarán a partir de noviembre, entre los que destacó la entrega de apoyo a transporte para universitarios; para adultos de 57 a 60 años; para hombres de 60 a 64 años –porque las mujeres recibirán el recurso del gobierno federal–; para los menores de cero a tres años y la entrega de vales mercomuna o del bienestar.

En ambas alcaldías reiteró que la prioridad será atender la problemática del agua y la seguridad, además de la movilidad, por lo que señaló que se construirá el Cablebús y la línea 8 del Metrobús en Magdalena Contreras, donde volverán a gobernar, lo que será el inicio de un gobierno democrático luego de que la coalición Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista ganaron las pasadas elecciones.



2024-08-03

Brugada anuncia Secretaría de Atención Ciudadana

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/brugada-anuncia-secretaria-de-atencion-ciudadana/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, anunció la creación de una Secretaría de Atención Ciudadana para la capital. Esta es la tercera dependencia que propuso la próxima mandataria, además de una del Agua y otra de Vivienda.

En la alcaldía Cuajimalpa, durante el segundo día de su gira de agradecimiento se comprometió a dar continuidad a la estrategia de construcción de paz para tener una Ciudad más segura y anunció la construcción de un nuevo plantel de la Universidad Rosario Castellanos en la alcaldía Cuajimalpa.

En la explanada de esa alcaldía, durante su segundo día de gira de agradecimiento, la próxima mandataria capitalina se comprometió a dar continuidad a las peticiones de los pobladores de la demarcación: "¡A todas las solicitudes que haga Cuajimalpa, por supuesto que sí!", dijo tras anunciar que revisará la situación del agua para que entre en el proyecto de presupuesto del próximo año, "porque se trata de eso, de resolver los problemas".

"Vamos a construir una Ciudad más segura y de paz; reitero, la alcaldía más segura el día de hoy es Cuajimalpa, vamos a continuar con esa tarea, y también vamos a atender a los jóvenes", señaló.

Acompañada por el senador electo Adrián Rubalcava y el excandidato a Cuajimalpa, Gustavo Mendoza a quien le aseguró que seguirán trabajando juntos, la próxima mandataria recordó que aún hay impugnaciones pendientes tras la elección en esta demarcación, por lo que aseguró que esperará y se respetarán los resultados que brinde la autoridad electoral de la Ciudad de México.

Más tarde, la jefa de Gobierno electa visitó la alcaldía Magdalena Contreras.



Clara Brugada se convierte en la nueva virtual jefa de Gobierno de la CDMX. Foto: Clara Brugada en Facebook, 3 de junio de 2024.

Brugada, nuevas utopías

Salvador Guerrero Chiprés*



Clara Brugada es una mujer con capacidad de empatía solamente rivalizadas por su imaginativa capacidad de gestión política frente a presiones tan diversas como aquellas superadas frente al poder entonces omnímodo del PRI o la diversidad de grupos y actores con los cuales ha actuado a lo largo de cuarenta años desde su decisión de irse a vivir a San Miguel Teotongo en la alcaldía Iztapalapa.

La utopía no inició en 1997 con la primera victoria electoral de la izquierda en la capital nacional, sino en la mirada desde donde Brugada construye con la comunidad, a inicios de los años 80, a favor de la igualdad y con la honestidad característica de la presidenta electa Claudia Sheinbaum. Porque hay que decirlo, las principales voces del obradorismo después del fundador de ese movimiento, el saliente presidente Andrés Manuel López Obrador, son esas dos figuras de la izquierda mexicana eficientes y reconocidas por virtudes éticas aplicadas a la gestión de gobierno.

Por primera vez en la historia, dos mujeres de izquierda estarán

al frente del gobierno federal y de la Ciudad de México.

Sheinbaum Pardo y Brugada llegan como las principales representantes de un movimiento mayoritario; la primera será la presidenta con más votos, y la exalcaldesa de Iztapalapa, la segunda mujer en ser Jefa de Gobierno electa.

Ya hay muestras del trabajo que realizarán: una foto de Sheinbaum y Brugada con Edna Elena Vega Rangel, designada secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano para el próximo gobierno federal, y los gobernadores del Estado de México e Hidalgo, Delfina Gómez y Julio Menchaca. Fue en la definición de un plan ordenado de desarrollo metropolitano.

La utopía de un tiempo de mujeres y de izquierda se concreta

Durante casi tres décadas, la capital nacional ha sido referente de la izquierda en el país. La formación en 1988 del Frente Democrático Nacional representa el antecedente posibilitador de las primeras elecciones en el entonces Distrito Federal, ganadas por Cuauhtémoc Cárdenas. A partir de ese momento,

ningún partido o alianza de derecha ha ganado la Jefatura de Gobierno.

Brugada, nacida en 1963 en el entonces DF gobernado por el regente priista Ernesto P. Uruchurtu, llega con un capital electoral cercano a los tres millones de votos y el 52 por ciento de la votación, con la confianza de sectores sociales diversos, desde las clases populares hasta el empresariado. Una potencia política que con toda seguridad le permitirá construir el llamado segundo piso de la transformación.

Desde Iztapalapa, como residente desde hace 35 años, vivió las principales preocupaciones de las y los capitalinos: seguridad, agua, movilidad, infraestructura. Como alcaldesa impulsó soluciones creativas y coordinadas con otras instancias de gobierno.

Durante su administración, la seguridad pública tuvo un proceso de recuperación sostenido. Los datos oficiales indican que de 628 delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes registrados en 2019 pasó a 254 el año pasado cuando se separó de la alcaldía para presentarse como candidata de Morena-PT-Verde a



la Jefatura de Gobierno. Este año, con el alcalde Raúl Basulto, la tendencia a la baja continuó: 234 delitos por cada 100 mil habitantes.

En la capital nacional, gobernada por Martí Bares, la reducción es de 59 por ciento.

La alcaldía aporta significativamente a la disminución en la incidencia delictiva de alto impacto en la Ciudad de México: al menos una quinta parte proviene de ahí, particularmente en homicidio doloso. Hay, además, una transformación del espacio público; antes había un déficit de infraestructura.

Mientras en otras demarcaciones solo hay que dar mantenimiento, en Iztapalapa era necesario construir, y así se hizo.

Las "Utopías" son ejemplo de recuperación del espacio público, un modelo reconocido por la



✓ Claudia Sheinbaum y Clara Brugada en el Zócalo. 2 de marzo de 2024. Foto: @craviotocesar.

ONU como uno de los mejores programas de urbanismo social, y el cual se espera alcance hasta 100 construcciones en la CDMX durante el gobierno de Brugada.

Hay elementos para fortalecer el optimismo. La percepción ciudadana en Iztapalapa sobre la seguridad mejoró 29 puntos porcentuales entre el primer trimestre de 2019 y el segundo de este año, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana. En la capital nacional la evolución positiva fue de 33 puntos.

El ascenso de Brugada, desde la gestión de políticas públicas socialmente sensibles, a ser la segunda figura nacional de la 4T, solo después de la históricamente

vencedora de la elección presidencial, Sheinbaum Pardo, la coloca en el centro nacional de la operación del segundo piso del Obradorismo.

Ambas formarán la vanguardia de una gestión de nueva creatividad política en la CDMX. Los resultados electorales fueron reconocimiento no sólo de la identidad mayoritaria de un movimiento sino de un estilo de gobierno con sensibilidad social, equilibrios y ocupado en la gobernabilidad.

Con apenas 13 años de vida, Morena se ha convertido en el partido más joven con mayores logros. Alcanzó la presidencia, la ganó de manera consecutiva, gobernará en 24 estados y tendrá la mayoría en 27 Congresos estatales. En la CDMX hay nuevas Utopías. ✓

**Titular del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México @guerrerochipres*



2024-08-02

Becas de Clara Brugada; ¿cuándo llegan los apoyos a estudiantes en la CDMX?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/economia/2024/8/2/becas-de-clara-brugada-cuando-llegan-los-apoyos-estudiantes-en-la-cdmx-650843.html>

Clara Brugada, jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, ha regalado nueva información sobre su programa de becas como las fechas en las que comenzará el pago de estos apoyos para estudiantes de la capital, que fue una de sus propuestas electorales. Si eres estudiante y te gustaría ser beneficiario de este nuevo programa; es importante saber la fecha en que se realizarán los pagos.

En esta fecha llegarán las becas de Clara Brugada en la CDMX

La próxima mandataria de la CDMX informó que será a partir del miércoles 6 de noviembre cuando comience el pago de todos los programas sociales, entre ellos, las becas para estudiantes. Según explicó Clara Brugada; será desde este día que "semana con semana" se entregarán dichos apoyos a los que se comprometió durante el proceso electoral.

Junto con las becas, la nueva mandataria de la capital informó que habrá transporte para jóvenes estudiantes, además de otros programas como son: el apoyo "Desde la Cuna" para recién nacidos. Esto fue mencionado por Clara Brugada desde la alcaldía Milpa Alta durante su arranque de gira de agradecimiento tras vencer en las elecciones el pasado domingo 2 de junio.

Dentro del paquete de propuestas en materia social, Clara Brugada anunció la creación del programa "Desde la Cuna", que consiste en apoyo económico para niños recién nacidos hasta los tres años. Además, busca dar continuidad al programa de becas universales para niños en edad escolar, becas para estudiantes de preparatoria, becas de transporte para estudiantes universitarios y el programa "Alas para las y los jóvenes" de 25 años

2024-08-02

En Cuajimalpa, Brugada abre la opción de incluir a Gustavo Mendoza en su gabinete

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/en-cuajimalpa-brugada-abre-la-opcion-de-incluir-a-gustavo-mendoza-en-su-gabinete/>

Clara Brugada dejó entrever que daría cabida en su gobierno al ex candidato de Morena a alcalde en Cuajimalpa Gustavo Mendoza, si es que las impugnaciones al resultado electoral no le favorecen.

En esa demarcación ganó el opositor Carlos Orvañanos, pero su triunfo está impugnado por Mendoza.

Este viernes Brugada visitó Cuajimalpa en su segundo día de actividades de su gira del agradecimiento por la Ciudad.

En la explanada de la demarcación, la jefa de Gobierno electa se refirió a esas impugnaciones

"Vamos a esperar los resultados y vamos a respetarlos. También aquí lo digo públicamente, pero también te digo Gustavo que eres una extraordinaria persona y en cualquier situación estaremos trabajando juntos, ya sea aquí en Cuajimalpa o en el gobierno de la Ciudad", expresó la futura mandataria.

Acompañada de Mendoza y de Adrián Rubalcava, la jefa de Gobierno electa dijo que su gobierno tiene el compromiso de hacer una Cuajimalpa más igual.

Expuso que ahí está pendiente la construcción de una línea del Cablebús, aunque no se comprometió a iniciar en el corto plazo su edificación, como sí lo hizo ayer en Milpa Alta.

Así, dijo también que la otra gran tarea es resolver el tema del agua y se comprometió a revisar la problemática de inmediato, para que entre en el presupuesto 2025.

Dijo que una vez en el gobierno trabajara en la construcción de una escuela secundaria, como se lo solicitaron en campaña.

Además, prometió un plantel de la Universidad Rosario Castellanos en esta alcaldía y pidió a las personas ahí reunidas que le den sugerencias de predios para construir ahí las Utopías.

2024-08-02

CDMX: Clara Brugada arranca gira de agradecimiento en Milpa Alta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lanetanoticias.com/politica/clara-brugada-arranca-gira-de-agradecimiento-cdmx/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de CDMX, comenzó su tour de agradecimiento en la capital, iniciando con un evento en Tecomitl, Milpa Alta.

Durante el evento, anunció que a partir de noviembre comenzará la distribución de los apoyos sociales prometidos durante su campaña.

Dos meses después de su victoria electoral el 2 de junio, Clara Brugada, frente a una multitud de residentes de los pueblos originarios de Milpa Alta, compartió que el 6 de noviembre arrancará la entrega de apoyos para adultos de 57 a 60 años.

Adicionalmente, coordinará esfuerzos con Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, para distribuir apoyos a los adultos de 60 a 64 años.

Clara Brugada también reveló que en noviembre iniciarán las entregas de becas de transporte para estudiantes universitarios y para niños de entre cero y tres años, a través del programa 'Desde la Cuna'.

Por si no lo viste:

En su mensaje, acompañada del diputado federal electo, José Carlos Acosta, y la futura legisladora local, Judith Vanegas Tapia, Brugada eligió comenzar su gira en Milpa Alta por ser el lugar más remoto geográficamente y se comprometió a crear una Utopía en cada uno de los 12 pueblos de la región.

Además, Clara Brugada reafirmó su promesa de campaña de construir una de las tres líneas del Cablebús para conectar Milpa Alta con Xochimilco.

En un evento posterior en Tláhuac, ante aproximadamente tres mil personas, Clara Brugada anunció el lanzamiento del programa 'Agua para el Bienestar', que facilitará la venta de garrafones de agua potable a precios accesibles de 5, 6 o 7 pesos, con el objetivo de abordar el déficit en el suministro de agua en la zona.

2024-08-02

Red Compartida | El gabinete de Brugada

Autor: Red Compartida

Género: Columna

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-el-gabinete-de-brugada-12334976.html>

Nos dicen que los puestos más importantes en la que será la administración 2024-2030 en la Ciudad de México ya están definidos y están en manos del equipo más cercano a Clara Brugada y de sus principales patrocinadores. Estamos hablando de no más de seis funcionarios que tienen que ver con seguridad, administración, desarrollo económico, medio ambiente, gobierno y movilidad. Nos dicen que hay acuerdos con el presidente López Obrador para no dejar descubiertos a varios compañeros que no tendrán cabida en el gobierno federal en donde siguen buscando perfiles para las posiciones que hay en el gabinete ampliado. La ciudad, nos dicen, será un refugio importante para muchos que de último minuto brincaron a Morena desde la oposición.

Nos dicen que la construcción del gabinete de la CDMX y el federal deben ser vistos como un sólo proceso, sin fisuras, choques o enfrentamientos entre los liderazgos. El jefe de todo, más allá del sexenio, es AMLO, que se mantendría con el consentimiento de las gobernantes, pensando en un ciclo de 18 años, vía Morena, que es dónde pretenden tener a la juventud de Morena, por eso el apoyo a Luisa María Calderón como parte de la renovación. Nos dicen que el plan de largo plazo es mantener los rasgos generales del gobierno que hubo en el 2018-2024, pero, dicen, adaptándose a las circunstancias sin llegar a romper. Un maximato consentido. Se parece mucho al de hace 100 años, pero ahora es parte de un acuerdo que incluye un partido donde van a tomar decisiones ¿Le suena conocido? ¿No es acaso un PRIMOR esa idea?

La Marea Rosa parece despertar tras la visita de varios integrantes de organizaciones sociales y civiles al INE que buscan dejar en claro que la sociedad mexicana no quiere la sobrerrepresentación. El tema es complicado, los consejeros electorales dicen que aplicarán la Constitución, pero lo cierto es que el único criterio para interpretarla es el de la Suprema Corte, quien en materia electoral, deja a cargo al Tribunal Electoral, que tiene más trabajo que maestro de universidad en fin de semestre. Veamos qué impacto tiene la Marea Rosa a quien desde el 2 de junio no se le veía.

Dolores Padierna, diputada federal electa, dice que es urgente llevar a cabo la reforma al Poder Judicial, apoyando la propuesta del presidente y de la presidenta electa. Padierna señaló que la elección de ministros, jueces y magistrados por votación popular es esencial y no negociable, desde su punto de vista la reforma también incluye mecanismos de disciplina judicial y la creación de un Tribunal de Disciplina Judicial, además es importante la reforma para fortalecer la justicia y acercarla a los ciudadanos, por cierto, coincide con la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel Mossa, que apoyó la elección por voto popular y la necesidad de paridad de género en la justicia.

Desde Hermosillo nos comentan que los vecinos del norte del municipio lo pasaron muy mal. Y es que en pleno calor y con lluvias insuficientes, al operador de Agua Hermosillo "se le pasó" como parte de sus obras de prevención y mantenimiento, atender dicha zona y, ante una fuga, tener que cambiar un tubo. Nos dicen que el corte estaba pactado para no más de cuatro horas, pero se tomó todo el día y cuando se restableció el flujo venía sucio. Lo peor de todo es que no ven que exista una agenda de mantenimiento en la red de agua potable, y lo que nadie quiere es lo que en campaña el alcalde Antonio Aztiazarán dejaba entrever: privatizar el servicio.

La SICT, de Jorge Nuño, y el Centro SICT Veracruz, al mando de Luis Antonio Posada, recibirán la visita de López Obrador y Claudia Sheinbaum, este fin de semana para la inauguración de la carretera MinatitlánHidalgotitlán que representa una inversión de 398.5 millones de pesos, por optar por concreto hidráulico; este tramo se le suma el corredor Acayucan-La Ventosa, cuya inyección fue de 582 millones de pesos

y el Libramiento de Sayula, al que le aportaron 668 millones de pesos.

PD: El Colegio Nacional de Economistas dice que apoyará todas las acciones que le permitan consolidar a Claudia Sheinbaum la construcción del segundo piso de la 4T. Esther Sarai Castillo, presidenta del Colegio de Ciencias Económicas de Tamaulipas, tiene todo el respaldo de sus agremiados para generar soluciones para que México pueda enfrentar los desafíos de la economía nacional e internacional.